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Referentes  de  los  sectores  del  Frente  asistieron  a  un
encuentro en el que se empezó a delinear la agenda de trabajo
conjunto y se puso fecha límite para la conformación del acta
constitutiva

Referentes de Cambia Mendoza dieron el puntapié inicial del
2023 y se reuniero ayer martes para programar los pasos a
seguir de cara al cronograma electoral que se avecina.

Por eso, el comité provincial de la UCR fue el punto de
encuentro y diálogo para representantes de todos los partidos
que integran el frente ¿El objetivo? Diagramar una agenda de
trabajo conjunta.
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Tras la charla, los representantes de cada espacio llegaron a
una conclusión respecto a tres puntos fundamentales.

Primero, estipularon el 15 de febrero como fecha límite para
la conformación del acta constitutiva del Frente. Después, la
realización de un cronograma de capacitaciones sobre Boleta
Única  en  distintos  departamentos  y,  tercero,  abrir  una
instancia  de  propuestas  a  través  de  una  plataforma
participativa.  

Tadeo  García  Zalazar,  como  presidente  del  radicalismo
mendocino, ofició de anfitrión en Alem al 241 junto a Evelin
Pérez.

Además,  participaron  desde  el  PRO  (Enrique  Thomas  y  Sol
Salinas), Coalición Cívica (Federico Moltó y Daniela Stella),
Frente Renovador (José María Videla Sanz), Libres del Sur
(Silvina Anfuso), Partido Demócrata (Guillermo Mosso), Partido
Socialista  (María  Laura  Martínez),  Más  República  (Rodolfo
Vargas Arizu), Partido Demócrata Progresista (Josefina Canale
y Diego Arenas).



También desde Encuentro Federal para el Desarrollo de Mendoza
(Julio Totero y Adolfo Innocente), FE (José Tello) y Sergio
Miranda (Republicanos Unidos).

La palabra de algunos referentes

García Zalazar explicó luego del mitin que “el Frente Cambia
Mendoza sigue vigente con la mayoría de los partidos que le
dieron origen”.

Mientras que agregó que la segunda conclusión “es que hemos
puesto el 15 de febrero para la constitución formal de lo que
dice el reglamento de la Junta Electoral y la Ley de Partidos
de la Provincia”.

“Si bien el plazo final es el 1 de marzo, consideramos que hay
que  dar  certezas  a  la  ciudadanía,  sobre  todo  en  los
municipios, ya hay seis que han confirmado el adelantamiento
de  elecciones”,  detalló  el  Intendente  de  Godoy  Cruz,  en
referencia a los casos de Santa Rosa, San Rafael, San Carlos,
La Paz, Lavalle y Tunuyán. A los que se sumó Maipú.



En ese sentido, hizo “un llamado a que todos los partidos
reflexionen, si alguna vez lo han integrado, vuelvan al frente
para  dirimir  sus  internas,  como  ya  se  ha  hecho  en  otras
oportunidades,  como  en  el  2019,  en  una  Primaria  Abierta
Simultánea  y  Obligatoria  (PASO),  que  es  la  forma  más
democrática  de  hacerlo”.

Asimismo, señaló que “si alguien quiere romper el frente e
irse, que no ponga excusas que no se los convoca o que no han
tenido oportunidad de dar propuestas” y recordó que el PRO,
“en referencia a la gente de Omar De Marchi, participa de la
Legislatura, de los concejos deliberantes de los municipios
donde somos gobierno con concejales o distintos funcionarios”.

Es decir, “que la no participación no es una excusa para no
sumarse a una reunión del frente, si hay diferencias, que las
plantee en una primaria y, sino, es solamente una especulación
electoral”.

Finalmente,  destacó  la  presencia  en  la  reunión  de  los
representantes de ese partido, Sol Salinas y Enrique Thomas.

Por  su  parte,  Daniela  Stella,  de  la  Coalición  Cívica,
manifestó que desde el sector que representa cuentan “con las
garantías  suficientes”  para  participar  del  encuentro  y
“pertenecer a CM en virtud de acta acuerdo firmada el 29 de
noviembre, con nuestra mesa ejecutiva, avalada y suscripta por
la mesa nacional”.

Puso  en  valor,  además,  “el  cronograma  de  capacitación  de
Boleta Única, que es a lo que tenemos que estar abocados para
capacitar a la ciudadanía para que todos conozcan los nuevos
procesos”.

Sol  Salinas,  del  PRO,  dijo  que  “estamos  usando  todos  los
mecanismos institucionales para que, finalmente, el partido
firme como parte del CM” y opinó que “no podemos poner una
candidatura por sobre la unidad porque ese es el mandato que
tenemos de la gente desde 2015”.



Por último, apostó a que “el proyecto de CM no solamente se
fortalezca, sino que fortalezcamos en debate y, con nuevas
reglas, seamos generacionales”.


